Ein interessantes Treffen mit Emmo Müller

Am Mittwoch, den 21.10.09, besuchte der Autor Emmo Müller die Hemsbacher Goetheschule. Er las ein paar Kapitel aus seinem Buch Sina Biberstein und das geheimnisvolle Koboldbuch vor!

Die beiden vierten Klassen der Goetheschule durften an dieser Lesung teilnehmen. Es wurde von Emmo Müller äußerst spannend vorgelesen und mit Musik betont! Man konnte sich in die Geschichte richtig hineinversetzen. Manchmal hat er auch mehrere Kapitel übersprungen und dafür den Inhalt kurz erzählt.

Wie die Geschichte ausgeht, hat er natürlich nicht verraten, um dadurch die Spannung noch etwas zu erhalten.

Nach der Lesung hatten wir die Möglichkeit, Emmo Müller zu interviewen und ihm dabei ein paar sehr interessante Fragen zu stellen.

Dabei haben wir ihn gefragt, wie er dazu kam, dieses Buch zu schreiben. Er erzählte uns, dass er so viele Ideen hatte, dass er diese zu einem Roman schrieb.

Ein halbes Jahr lang hatte er an diesem Buch geschrieben, bis er es veröffentlichen wollte. Doch kein Verlag wollte sein Buch, da es nicht deren Vorstellungen entsprach. Darauf gründete er seinen eigenen Verlag.

Im Moment schreibt er an der Fortsetzung von

Sina Biberstein und das geheimnisvolle Koboldbuch.

Insgesamt sollen es drei Fortsetzungen werden.

Für ihn war es schon immer ein Traum, einmal Autor zu werden.

Jule Reif, 4b